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Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’École Pointe-Lévy 
tenue le mercredi 18 décembre 2024 à 18 h 30 

 
Bibliothèque École Pointe-Lévy (salle vitrée) 

Présents: 
El Hadji Diarra (parent) 
Édith Lafrenière (parent) 
Karine Tremblay (parent) 
Lise Bergeron (soutien) 
Nancy Turgeon                    (communautaire) 
Isabelle Côté (professionnelle) 
Marc Fillion (enseignant) 
Jonathan Girard-Lefebvre (enseignant) 
Sophie Roberge (enseignante) 
Hayden Bossé (élève) 
Annie Bilodeau (directrice adjointe/administration) 
Jérôme Croteau (directeur) 
Marie-Claude Léveillé         (directrice adjointe) 
Karine Morin                       (directrice adjointe) 
Marilou Desmeules              (directrice adjointe) 
Marie-Claude Lamy             (directrice adjointe) 
 

 
Absent: Richard Lamontagne (parent) 

Awa Samb (élève) 
 

 
1. MOT DE BIENVENUE 
 
Monsieur Croteau souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
QUORUM  
 
Monsieur Jérôme Croteau procède à la vérification du quorum. 
 
 
2. MOT DE LA DIRECTION 

 
a. Beaucoup d’activités dans l’école 

 
- Le gel d’embauche (les postes vacants le resteront pour le moment)  
   et celui-ci ne touche pas les enseignants  
-  La nomination à la direction adjointe générale a été reportée 
-  Plusieurs informations déjà soumises via les médias 
-  L’annulation des congrès 
 

b. Préoccupation dans l’école 
 
-  Un manque d’espace dans l’école (gymnase, plateaux sportifs) 

 
 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
 

IL EST PROPOSÉ PAR monsieur El Hadji Diarra et appuyé par madame Édith 
Lafrenière et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que déposé. 

 
 

Approuvé à l’unanimité 
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4. COMPTE RENDU 
 

4.1  Approbation du compte rendu du 20 novembre 2024 
 
 Une correction doit être apportée au point 5.1 au mot : déroule (nt) 

 
 Madame Andréanne Bonneau, représentante de la communauté, demande de 

faire une modification au point de la présentation de Ianne Desjardins. 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Karine Tremblay et appuyé par madame Lise 

Bergeron d’approuver le compte rendu tel que déposé. 
 

Approuvé à l’unanimité 
 
4.2 Suivi au compte rendu du 20 novembre 2024 
 
 

 
5. POINTS POUR APPROBATION 

 
5.1 Activités et sortie scolaires  
 

Madame Lise Bergeron questionne la nécessité de collecter 20$ par élève pour 
l’activité : Sortie hivernale à Valcartier. Il est proposé que l’école assume ces frais. 
Il faudra poursuivre la réflexion à ce sujet. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Jonathan Girard-Lefebvre et appuyé par madame 
Sophie Roberge et résolu d’adopter les activités éducatives comme proposées. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
6. ADOPTION  
 

6.1  Maquette de cours 2025-2026 
 

 
Approbation reportée au 6 janvier 2025 

 
 
7. POINTS D’INFORMATION 
 

7.1  Suivi budgétaire 2024-2025 
 
Monsieur Croteau présente les données du budget (fonds 0, 4, 5, 6, 7, 9)  Le budget 
présenté est équilibré.  S’il y a des surplus, il est prévu de réduire la dette cumulée 
par les années précédentes. 

 
 
8. VIE ÉTUDIANTE 
 
Madame Lise Bergeron nous présente les activités effectuées du mois de décembre : 
 
 Souque à la corde : les élèves de secondaire 2 ont gagné contre les élèves de 

secondaires 5 
 BINGO de Noël 
 Activité choc des générations (enseignants VS élèves) 
 Journée porte ton chandail de Noël 
 Karaoké de Noël : les élèves ont adoré 
 Kahout de Noël  
 Journée chic et beigne  
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 Visite du Père-Noël 
 Chocolat chaud et accueil des élèves par les membres du personnel 
 Décorations de Noël 
 
 
 
9. PAROLE AUX REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Madame Nancy Turgeon nomme les activités de Noël réalisées dans plusieurs écoles : 
 
 Diner de Noël 
 Bas de Noël 
 Cadeaux de Noël 

 
À la prochaine rencontre, madame Turgeon présentera la première ébauche du nouveau 
logo. 

 
 

  
10. COMITÉ DE PARENTS 
 
Résumé de la dernière rencontre qui a eu lieu le 11 novembre : 
 
Certains postes difficiles à combler, mais en bonne position pour y arriver. 
Les parents désirent un retour de l’anglais intensif. 
 
Résumé de la dernière rencontre qui a eu lieu le 9 décembre : 
 
Nouvelle école Claire-Soleil à Saint-Nicolas. 
Nouvelle école à Lévis : 12 classes (pas de classe de préscolaire). 
Embauche de nouvelles directions scolaire : valoriser l’engagement auprès des enfants. 
Centralisation pour le choix des programmes. 
 
Point d’information :  
 
Si un membre doit s’absenter, il doit en aviser le président du C.É. et la direction d’école 
afin de prévoir un remplacement. 
 
 
 
11. QUESTION DU PUBLIC 
 

Aucune question. 
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12. MESSAGE DE LA PRÉSIDENCE / CORRESPONDANCE 
 
 
Présentation du document : Ébauche formulaire C.É. activités et sorties scolaires (déposé 
sur le TEAMS) 
M. Croteau propose d’ajouter 2 cases à cocher et la signature de la direction 
Mme Bergeron propose que Mme Annie Bilodeau partage les numéros de poste budgétaire 
afin de les ajouter au document. 
Mme Chantal Côté pourra y apporter des améliorations (ex. : ajout du logo de l’école). 
 
Semaine de l’engagement parental (1er au 7 juin 2025) : 
Quels sont les parents qui sont impliqués dans l’école (bénévoles) afin de leur offrir une 
marque de reconnaissance (ex. : certificat). 
À réfléchir d’ici le mois de février. 
 
Joyeux Noël et bonne année ! 
 
 
13. DIVERS :  

 
Aucun 
 
 
14. POINTS À PLACER À L’ORDRE DU JOUR DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE 
 
Est-ce qu’on maintient le 20$ de frais demandé aux élèves pour la sortie hivernale à 
Valcartier? 
 
Partage des noms des parents bénévoles qui offrent de leur temps à l’école. 
 
15. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement est prévue pour le mercredi 22 janvier 
2025, à 19 h. 
 
 
16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

IL EST PROPOSÉ par monsieur El Hadji Diarra et appuyé par madame Karine 
Tremblay que soit levée la séance à 20h33. 
 
 
 
 
  
 
Annie Bilodeau       Jérôme Croteau 
Secrétaire de la rencontre    Directeur 
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